Gregor Schönau – Weinhandel und Direktimport – Hauptstrasse 24e – CH-4944 Auswil/BE

Saar-Star Hofgut Falkenstein, Niedermennig



2023 Niedermenniger Sonnenberg Riesling Kabinett trocken	22.00 statt 23.50
2023 Krettnacher Auf dem Hölzchen Riesling Kabinett trocken	23.00 statt 24.50
2023 Niedermenniger Herrenberg Riesling Kabinett trocken	23.50 statt 25.00
2023 Krettnacher Altenberg Riesling Spätlese trocken	25.00 statt 27.00
2023 Krettnacher Ober Schäfershaus Riesling Spätlese trocken	31.00 statt 33.00



Riesling & Co | Deutsche Weine

Gregor Schönau – Weinhandel und Direktimport – Hauptstrasse 24e – CH-4944 Auswil/BE



Winzer Weber



Keller des Hofgutes Falkenstein

Erich Weber von Hofgut Falkenstein macht ultratraditionelle, trocken schmeckende Saar Rieslinge. Er nennt sich gerne "Winzer Weber". Mit anderen Worten, der Schwerpunkt liegt auf der Arbeit in seinen Weinbergen, wo er die meiste Zeit verbringt. Mit seinem wettergegerbten Gesicht sieht er auch aus wie ein Weinbergs-Gnom. In den letzten Jahren haben seine Weine auch die Aufmerksamkeit der Kritiker auf sich gezogen, sowohl innerhalb als auch außerhalb Deutschlands.

Erich und Sohn Johannes lassen die Moste in alten Eichenfässern in einem tiefen, kühlen und feuchten Keller mit verschwitzten Steinmauern fermentieren, und die meisten Weine landen entweder natürlich trocken oder trocken schmeckend auf die Flasche. Hofgut Falkenstein ist daher einer der seltenen Saarhersteller, die sich auf unverwechselbare, kräftigende, leichte, trockene oder trocken schmeckende Rieslinge spezialisiert haben, die traditionell vom Fass abgefüllt werden. Die knochentrockenen Rieslinge sind lebhaft. Alle Weine haben einen reifen, rassigen und gut integrierten Säuregehalt aus niedrigen Erträgen und alten Reben -aus reifen und blitzsauberen Trauben.

Hofgut Falkenstein hat etwa 9 Hektar in und um das Dorf Niedermennig. Wie Erich studierte Johannes in Geisenheim. Er studierte zusätzlich die Technik der Weinbereitung und hat mittlerweile eine größere Rolle im Keller und in den Weinbergen übernommen. Die Weinberge liegen alle im sogenannten Konzer Tälchen an verschiedenen Schieferhängen.